

witches.town

Witches Town est là pour fournir un endroit accueillant sur Mastodon pour les personnes queers, féministes, anarchistes et compagnie ainsi qu'à leur sympathisant·e·s. Nous sommes surtout des francophones mais vous êtes bienvenu·e·s même si vous parlez une autre langue.

Merci de prendre le temps de lire les informations détaillées de notre instance.

Witches Town is made to provide a nice place on Mastodon for queer, feminists, anarchists and stuff as well as their sympathizers. We are mostly french-speaking people but you are welcome even if you speak another language.

Please, take the time to read the extended informations of our instance.

Abrite

1 550

utilisateurs·trices

Ayant publié

267 576

posts

Connectés à

1 266

autres instances

Règles de Witches Town

Notez que si vous n'aimez pas les SJW (Social Justice Warriors), les féminazies, les antifascistes, etc vous gagnerez probablement du temps en vous inscrivant ailleurs.

Quelques règles :

Ne participez pas à du harcèlement, sous quelque forme que ce soit.

Ne rendez pas publiques des conversations privées ou des DM.

Les injures raciales, sexistes ou oppressives en général vous vaudront d'être suspendu, même utilisés dans des conversations non-publiques.

Il est permis de poster du porn ou de la nudité mais uniquement en utilisant la fonction NSFW et en aucun cas sur une timeline publique. Votre compte passerait en mode Silence. (Demandez autour de vous comment faire des posts non-publics)

Soyez gentil·les les un·es avec les autres.

D'autres infos

Certaines informations complémentaires sont visibles sur Github :

La liste des instances suspendues ou silencées

Les signalements de problèmes techniques

Notez que les profils et les messages ne sont pas indexables par Google, Bing ou d'autres moteurs de recherches classiques.

Si vous souhaitez soutenir financièrement l'administratrice de l'instance, vous pouvez lui faire un don récurrent sur son profil Liberapay.

The rules of Witches Town

Please take note that if you don't like SJWs, feminazies, antifa or whatever, it might save you some time to go somewhere else.

Some rules

Do not engage in harassment of any kind.

Do not publish private conversations or DMs.

Racial, sexist and other oppressive slurs will get you suspended, even in non-public conversations.

You can post porn and nudity, but you must use the nsfw flag and do not post on the public timeline or you will be silenced (ask around how to make unlisted posts)

Be nice to each other

Additional informations

Some informations are visible on Github :

The list of suspended or silence instances

The list of technical issues you might encounter

Your profile and messages on witches.town won't be indexed by classical search engines like Google, Bing, etc.

If you wish to financially support the instance's administrator, you can give her a recurring donation on her Liberapay profile.